2024-02-25

Alejandro Rojas, exsenador de Morena, se suma al equipo de Taboada

Autor: Omar Díaz

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/alejandro-rojas-exsenador-de-morena-se-suma-al-equipo-de-taboada/

Alejandro Rojas Díaz Duran, exsenador de Morena y cercano a Ricardo Monreal, se sumó al equipo de campaña de Santiago Taboada, candidato del frente opositor a la Jefatura de Gobierno.

En un mensaje en redes sociales compartió que con Taboada se va a rescatar a la Ciudad de México para inaugurar una nueva era solidaria, de progreso y prosperidad para todos.

"Vamos por más de 3 millones de votos que contribuirán al triunfo de Xóchitl Gálvez, quien será la primera presidenta de la República en la historia de México. Más de 350 liderazgos de la CDMX, que siempre hemos militado en las fuerzas democráticas, de izquierda y progresistas, hemos decidido apoyar a Santiago Taboada para que sea nuestro futuro Jefe de Gobierno y así rescatar la capital de la república de las garras de Morena", indicó.

Apuntó que Morena ha hecho caer sobre la Ciudad las plagas de complicidad, corrupción e ineptitud, que son las causas de la muerte de inocentes como en el accidente de la Línea 12 del Metro; la expansión del crimen organizado y la inseguridad que no cesa; la violencia extrema, el feminicidio, la violencia sistemática contra las mujeres; la extorsión del crimen organizado a comerciantes, ejidatarios, micro, pequeños y medianos empresarios; la polarización y el odio entre capitalinos; la violación de la ley y de la Constitución, que han erosionado el Estado de derecho.

También nos tiznaron, recalcó, con las peores lacras de la política como lo son el amiguismo, el clientelismo, el compadrazgo, el influyentismo y el nepotismo.

"A la muy noble y leal Ciudad de México la han dejado hecha pedazos. Literalmente se les cayó y tiraron todo. Nunca antes habíamos tenido servicios públicos tan deprimentes con un deterioro creciente. Queremos rescatar la dignidad y mejorar la calidad de vida de los capitalinos y de sus familias en beneficio de todos", argumentó.

Alejandro Rojas dijo que sellarán este compromiso en una reunión pública en las próximas semanas con Santiago Taboada y los liderazgos de todas las alcaldías de la ciudad.

Sostuvo que con su apoyo y el de la inmensa mayoría de los capitalinos, ganarán la Jefatura de Gobierno, que será clave en el triunfo de Xóchitl Gálvez a la presidencia de la República.

Recordó que Morena y sus aliados no tienen más de 25 millones de votos en el país y que en estas elecciones saldrán a votar más de 65 millones de mexicanos. "Es decir, vamos a ganar con 40 millones de votos efectivos y así sepultaremos sus ímpetus antidemocráticos, autoritarios y militaristas".

"Morena ya perdió la CDMX desde el 2021 y este 2024 vamos a refrendar el triunfo de la ciudadanía, porque además perderán en los estados de la República con el mayor número de electores y la mayoría de las zonas urbanas y hasta en las regiones agrícolas y ganaderas del país... La ruta no es Clara ni Claudia ni el continuismo de Morena. Con Xóchitl vamos recio hacia la victoria y con Taboada la tenemos ganada", compartió.

ss/rmlgv